

**MENSAJE PRESIDENCIAL DE NAVIDAD 2006**  
**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**  
**DOMINGO, 24 DE DICIEMBRE DE 2006**

**Embargado hasta su pronunciamiento 9:00 AM**

BUENAS NOCHES HERMANOS SALVADOREÑOS, CUANDO ESTAMOS A POCOS DÍAS DE CELEBRAR LA NAVIDAD, EN ESTA ÉPOCA CUANDO TODOS Y CADA UNO DE LOS SALVADOREÑOS ABRAZAMOS EL ESPÍRITU DE AMOR DE LA NAVIDAD, ES TAMBIÉN UN MOMENTO IDEAL PARA REFLEXIONAR SOBRE LO QUE CADA UNO DE NOSOTROS PODEMOS HACER PARA CONSTRUIR UN MEJOR FUTURO PARA NUESTRA PATRIA Y PARA NUESTRAS FAMILIAS.

MÁS ALLÁ DE LOS ADORNOS Y LAS LUCES; DE LOS ARBOLITOS Y DE LOS REGALOS, LA NAVIDAD ES EL SENTIMIENTO DE SOLIDARIDAD QUE SE FORTALECE EN NUESTROS CORAZONES. ES EL ESPÍRITU DE GENEROSIDAD Y DE CONVIVENCIA ARMÓNICA QUE SE APODERA DE LA COLECTIVIDAD. PERO SOBRE TODO, LA NAVIDAD ES LA ESPERANZA DE SEGUIR ADELANTE COMO PAÍS.

EL NACIMIENTO DE JESÚS, SIMBOLIZA LA TRADICIÓN DE VALORES Y NORMAS MORALES SOBRE LOS CUALES SE FUNDAMENTA NUESTRA CIVILIZACIÓN. ESTE SISTEMA DE CONVICCIONES Y CREENCIAS, QUE PODEMOS SINTETIZAR EN CONCEPTOS COMO LIBERTAD, LA FAMILIA Y EL TRABAJO.

GRACIAS A DIOS, VIVIMOS EN UN PAÍS EN LIBERTAD, UN PAÍS DONDE LA FAMILIA ES LA BASE DE LA SOCIEDAD Y EN DONDE EL AMOR AL TRABAJO, ES LA PRINCIPAL CARACTERÍSTICA DE LA GENTE CUSCATLECA. SOMOS UN PUEBLO PROFUNDAMENTE CRISTIANO.

POR ELLO NUNCA HEMOS DESMAYADO FRENTE A LAS GRANDES ADVERSIDADES, QUE A LO LARGO DE NUESTRA HISTORIA NOS HA TOCADO ENFRENTAR Y SUPERAR. LUCHAMOS CON ESPERANZA PORQUE CONFIAMOS QUE ESTA TIERRA QUE LLEVA EL NOMBRE DE JESÚS, ESTÁ BENDECIDA POR DIOS.



ESTOY CONVENCIDO QUE LA INMENSA MAYORÍA DE LOS SALVADOREÑOS, SOMOS PERSONAS DE BUENA VOLUNTAD. ESTA CONVICCIÓN ME LLEVA A ESTAR TOTALMENTE SEGURO, QUE ALCANZAREMOS LA PAZ SOCIAL, QUE SEGUIREMOS CRECIENDO ECONÓMICAMENTE, GENERANDO EMPLEOS, AUMENTANDO LAS OPORTUNIDADES PARA TODOS PORQUE EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO.

HERMANOS Y HERMANAS SALVADOREÑOS:

COMO CRISTIANO PIDO A DIOS, QUE LA CELEBRACIÓN DEL NACIMIENTO DE JESUCRISTO, SEA UNA VEZ MÁS LA FUENTE DE INSPIRACIÓN QUE NECESITAMOS PARA REANIMAR LA ESPERANZA., PIDO QUE AL MIRAR HACIA DELANTE, LO HAGAMOS CON OPTIMISMO Y CON EL CORAZÓN ABIERTO A LA LUZ DE VIDA QUE NOS REGALA EL CREADOR.

EN ESTA NAVIDAD, MI LLAMADO A TODA LA FAMILIA SALVADOREÑA, ES UNO SOLO, EL LLAMADO DE RENOVACIÓN DE NUESTRO FERVOR CRISTIANO. LES INVITO A LA UNIDAD FAMILIAR, A LA RECONCILIACIÓN, A LA SOLIDARIDAD Y A LA FÉ EN NOSOTROS MISMOS. LES INVITO A CREER EN NUESTRO PAÍS, A IMPULSAR LA CONVIVENCIA SOCIAL EN ARMONÍA.

LOS SALVADOREÑOS SOMOS CAPACES DE CONSTRUIR CON TRABAJO Y FE EL FUTURO QUE ANHELAMOS. SOMOS CAPACES CADA UNO DE NOSOTROS DE SUPERAR CON VALOR LAS ADVERSIDADES QUE TODAVÍA AFLIGEN A NUESTRA SOCIEDAD.

LES INVITO A CELEBRAR EN PAZ Y EN ARMONÍA FAMILIAR, LA PRESENCIA DE DIOS ENTRE NOSOTROS, Y A RENOVAR NUESTRA VOCACIÓN CRISTIANA. CELEBREMOS EL NACIMIENTO DEL HIJO DE DIOS EN LA TIERRA, CONFIADOS EN QUE LOS SALVADOREÑOS SABREMOS ENCONTRAR EN EL 2007, LA RECONCILIACIÓN NACIONAL Y LA PAZ SOCIAL QUE ANHELAMOS.

QUE PASEN UNA FELIZ NAVIDAD, QUE DIOS BENDIGA A SUS FAMILIAS, CUIDEN A SUS NIÑOS, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

